

めざす児童像

よく考える子ども
仲間を大切にする子ども
ねばり強い子ども

船っ子
FUNAKKO

令和2年6月30日
枚方市立船橋小学校
校長通信 第6号

コロナも、熱中症も

気をつけましょう。



通常授業が始まり、3週間目に入りました。保護者の皆様には、休校や分散来校（登校）と急な連絡や変更等に対応いただきありがとうございました。1年生もようやく学校生活にも慣れてきたようで、授業中はもちろん、休み時間や給食当番も力を合わせてがんばっています。一方で、しっかりと手を洗う、友だちとの距離をとるなどの新型コロナウイルスの感染防止の観点と、こまめに水分補給をするなどの熱中症予防の観点の両面に気をつけながらの毎日です。今後は、さらに暑さが増してくると予想されます。今年度は、授業時間確保のため夏休みが大幅に短縮されました。子どもたちにとってより心配されるのは熱中症です。在学中だけでなく、登下校時も気分が悪くなったら、無理をせず、影に入って休憩し、水分を取るよう指導します。少し大きめの水筒と帽子を用意をお願いします。

現在、下校時の密を避けるため、多くの学年が同時に授業が終了する、火曜日と水曜日に南門を開けています。お迎えに来られる際には、お子さんとどちらの門で待たれているのかを決めておいてください。他の曜日は、正門からだけの下校となります。

◎1学期末の個人懇談を行います。

7月16日（木）～22日（水）（土・日を除く）に1学期末の個人懇談を行います。お子さんの休校中のご家庭での過ごし方や学校での様子を交流したいと、思います。暑さの厳しい時期となり申し訳ありませんが、よろしくをお願いします。また、新型コロナウイルス感染防止の観点から、担任はマスク（フェイスシールド）を着用しての懇談となります。保護者の皆様もマスクの着用をお願いします。

◎7月4日は土曜授業を行います。

今年度も代休日を伴わない土曜授業を各学期年間3回行います。1回目は、7月4日を予定しています。この日の3時間目に風水害を想定した避難訓練を行い、11時ころから、教員が付き添い集団下校をします。今回は、1, 2時間目は参観ではありません。授業参観については、密を避けるということから、1学期中は行いません。したがって、毎年1学期に実施していた「授業アンケート」は、参観後に配布することになります。2回目、3回目の土曜授業は、先日配布したプリントでご確認ください。

また、2学期からは、3年生以上の学年で水曜日の6時間授業を3月までに、10回行います。

※7・8月のおもな行事予定

7月4日(土) 土曜授業・PTA 運営委員会

6日(月) 銀行振替

16日(木)～22日(水) 個人懇談(13:30下校)(土・日を除く)

23日(木) 海の日 24日(金) スポーツの日

8月5日(水) 銀行振替

6日(木) 給食終了

7日(金) 終業式(11時頃下校)

8日(土)～18日(火) 夏季休業 (13日～15日は学校閉庁日)

19日(水) 2学期始業式(11時頃下校)

20日(木) 給食開始(給食後13時頃下校)

21日(金)～通常授業開始

※今年は、例年の夏休みのお楽しみだった、「3町区夏まつり」、いきいき広場主催の「ペットボトルロケット」は残念ですが、中止です。

※諸費の銀行振替にご協力ください。

7, 8月の諸費の銀行引き落としは各月1回のみとなっています。今年は、8月も給食費3,800円の引き落としがあります(8月5日)。お忘れのないようにご協力をお願いします。